

Ratifica la comunidad internacional su rechazo al bloqueo contra Cuba

votación



191 contra el bloqueo
0 a favor del bloqueo
2 abstenciones



La Habana, 26 oct (RHC)- La Asamblea General de la ONU acogió hoy con el apoyo de 191 de sus 193 miembros y dos abstenciones una nueva resolución que reclama el fin del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos contra Cuba.

La comunidad internacional, demanda por vigesimoquinta ocasión consecutiva desde 1992, en Naciones Unidas, el levantamiento del cerco aplicado por Washington a la isla durante más de medio siglo.

Antes de la votación en sesión plenaria, diplomáticos de varios países, a nombre de organizaciones globales y regionales o en su capacidad nacional, abogaron por el cese del bloqueo.

Cuba denunció en voz de su canciller, Bruno Rodríguez, la vigencia de las sanciones unilaterales y extraterritoriales aplicadas por Estados Unidos, pese al acercamiento entre las dos naciones, que llevó en los recientes dos años a la reanudación de las relaciones diplomáticas, la reapertura de embajadas y la firma de acuerdos en sectores de interés mutuo.

Estados Unidos se abstuvo por primera vez en la votación, al igual que Israel.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/110009-ratifica-la-comunidad-internacional-su-rechazo-al-bloqueo-contra-cuba>



Radio Habana Cuba